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Protokoll der JHV am 5. April 2019 in Rankweil 

 
 

1.Begrüßung 
Obmann Albert Baumberger begrüßt die 11 erschienenen Mitglieder und besonders  
Herrn BM Ing. Summer von der Gemeinde und die Ehrenmitglieder Bruno Stenek, 
Gerhard Ludescher, Hans Summer und Siegfried Halwachs 
Entschuldigt haben sich Dr. Joachim Blocher, Isak Vojic, Werner und Alexander Zogg, 
Josef Plieger, Stefan Rajh, Juliane Halwachs und Walser Christoph.   
 

 

2.Berichte  
des Obmannes: In der LMM haben sich unsere 3 Teams bestens geschlagen. 
Besonders erfreulich der überlegene Sieg von Rankweil 2 in der B-Klasse. Details 
berichtet der Spielleiter. Das Rallye-Turnier im Vereinshaus hat unseren Finanzen 
wieder gut getan. Auch haben wir im Dezember die UNION-Landesblitzmeisterschaft 
erfolgreich veranstaltet. Juliane Halwachs wurde wieder U18-Landesmeisterin und war 
auch bei der ÖM erfolgreich. das Vereinsleben hat sich auch aufgrund des idealen 
Vereinslokals besser entwickelt. 
 
Seit Jänner haben wir neu ein CUP-Turnier mit 25 Minuten Bedenkzeit durchgeführt. 
Dem Sieger Bruno Stenek überreiche ich den Siegerpokal. 
 
Einen großen Dank spricht der Obmann Gerhard Ludescher aus, der eine tolle neue 
Homepage erstellt hat und sich stark um die Verbesserung des Informationsflusses im 
Verein bemüht mit Anschlagtafel, Gemeindeblatteinschaltungen usw.  Daneben arbeitet 
er auch intensiv für den Nachwuchs. 
    
des Kassiers: Bruno Stenek berichtet über einen erfreulichen Kassaüberschuss, womit 
das Vereinsvermögen wieder auf einen üblichen Stand angewachsen ist. 
 
Andreas Schneider hat mit Stefan Rajh die Kassaprüfung gemacht und berichtet, dass 
alles in bester Ordnung sei und ersucht die Versammlung um Entlastung des Kassiers, 
die einstimmig erfolgt. 
Der Obmann dankt auch der Gemeinde Rankweil für die ausgiebige Vereinsförderung. 
 
Des Spielleiters: Siegi Halwachs berichtet über die großteils erfreulichen Resultate. 
Rankweil 1 hat den Aufstieg in die Liga knapp um einen halber Brettpunkt in der letzten 
Runde verloren. Rankweil 2 wurde überlegen B-Klassenmeister und steigt in die A auf. 
Die dritte Mannschaft hielt sich im Mittelfeld der C-Klasse. 
Ab 26. April werden wir wieder einen Blitzturnier-Zyklus durchführen. 
Am 23. März wurden die ersten Runden des Vbg. CUP ausgetragen. Die 2. Mannschaft 
schied bereits aus. Eine Nachwuchs-Mannschaft wird Gerhard melden.  
 
Des Nachwuchsreferenten: Gerhard Ludescher berichtet über die umfangreiche 
Nachwuchsförderung, siehe Anlage. 
 
 Der Obmann dankt allen Funktionären für die gute Arbeit und Zusammenarbeit. 



 

 

3.Neuwahlen 
Obmann Albert Baumberger möchte das Amt in jüngere Hände übergeben. Er schlägt 
Andreas Schneider vor, und wird als Vizeobmann noch ein Jahr lang den Übergang 
unterstützen.  
 
Es wird folgender Vorstand einstimmig gewählt: 
 Obmann:  Schneider Andreas 
 Obmann-Stv.  Baumberger Albert 
 Kassier:  Stenek Bruno 
 Spielleiter:  Halwachs Siegfried 
 Spielleiter-Stv. Walch Fabian 
 Nachwuchsleiter: Ludescher Gerhard 
 Materialwart:  Summer Johann 
 Kassaprüfer:  Rajh Stefan und Walch Sebastian 
 
Andreas Schneider dankt für das Vertrauen und hofft auch mit seinen Kindern als 
späteren Einbau in die Mannschaften den Schachklub in eine gute Zukunft führen zu 
können. Er schlägt vor, Albert Baumberger zum Ehrenobmann zu ernennen, das mit 
Beifall genehmigt wird. 
 
Herr Bürgermeister Summer muss noch zu einer anderen Veranstaltung und freut sich, 
dass der Verein mit dem Spiellokal so zufrieden ist und über die vielen Aktivitäten und 
Erfolge. Obmann Baumberger dankt der Gemeinde für die langjährige finanzielle 
Unterstützung, die für 2019 noch etwas angehoben wurde. 
 
 
 

4. Beschlussfassung über Anträge 

 
keine Anträge eingegangen. 
 
Ab 12. April wird wieder ein Blitzturnier-Zyklus durchgeführt. 
 
 
 
 

5. Allfälliges 
Albert Baumberger berichtet von den personellen Veränderungen in der Gemeinde für 
die Vereinsbetreuung.   
 
 
Da keine weiteren Wortmeldungen eingehen, schließt der Obmann die Versammlung 
um 20.10 Uhr. 
Er dankt Karin Seidl für die Übernahme der Bewirtung beim Rallye-Turnier und auch 
heute organisiert sie eine Jause, die wir gleich im Küchenraum nebenan entgegen 
nehmen können. 
 

A. Baumberger e.h. 
  

  


